



Le défi ?

Réfléchissons avec la Régie pour donner corps à un projet de sylviculture



Imaginons une activité favorisant la biodiversité sur le territoire

Projet :

Exerçant une activité support d'insertion d'entretien d'espaces verts, la régie de quartier de Louviers s'interroge naturellement sur l'opportunité de s'orienter vers cette activité (cette hypothèse de développement étant en elle-même une innovation !) dans laquelle se retrouvent enjeux sociaux et environnementaux.

Contexte :

Avec un objectif de 5000 km de haies et près de 100.000 ha de forêts plantées par an, la question de la plantation d'arbres et de haies représente un enjeu environnemental de premier plan. Les tâches associées, (préparation des sols, plantation, débroussaillage, taille...) mobilisent beaucoup de main d'œuvre.

Enjeux :

- Préserver la biodiversité et lutter contre le changement climatique
- Créer des emplois dans une filière de production locale
- Offrir des services agro-écologiques (augmentation de la fertilité, ressources bocagères, paysage, etc.)